

### 3校小中連携事業

## 『あったか家族週間』を実施！！

—家族団らんの時間を大切に—

2025.1.11(土)～1.17(金)



中部中学校区の3校合同で、1月11日(土)から17日(金)まで『あったか家族週間』の取り組みを行いました。この期間を通して、普段以上に家族団らんの時間が増えるように意識し、どのように家族と過ごすかということについて目標をたて、実施しました。また、実施後、各学校それぞれでアンケート用紙を配り、各家庭でどのように過ごしたのかを記入していただきました。親子で会話して意識的に団らんの時間を増やそうと心掛けた家庭が多かったようです。

### あったか家族週間を振り返って・・・

○最近、スマホの見すぎだったので、見る時間がなくなって家族と遊べました。これからは、時間を決めてスマホを使います。(末広小3年児童)

○あったか家ぞくしゅうかんのとき、いつも、「おやすみ。だいすき。今日も一日ありがとう。」と言ってねました。(神山小1年児童)

○お母さんと2人で出かけることはよくあったけど、家族全員で過ごすことが最近少なかった。でも、あったか家族週間中に家族みんなで出かけることができたのでよかったです。(中部中1年生徒)

○今までゲームの終わりになると少しムツとしていましたが、今回、時間を話し合っただけで、今までより自分からゲームの終わりに気付いてよかったです。(末広小保護者)

○少し前からスマホを持たせています。フィルタリング機能を活用し、ルールも決めて見守っています。今後も家族での会話を大切に過ごしていこうと思っています。(神山小保護者)

○最近、スマホを触っている時間が長くなってきていたので、その時間を使って夕食を一緒に作り、会話も増え、有意義な時間を過ごすことができました。(中部中保護者)

## 3学期の活動

### ニュース&トピックス

このコーナーでは、中部中学校区の3校で行われた取り組みなどをご紹介します。

## アートフェスタ開催 末広小学校

1月24日(金)～25日(土)に2年に一度のアートフェスタが開催され、授業公開も行われました。児童たちは図工の授業などを利用し、製作に励んできました。学年別にテーマを



掲げ、工作や、粘土、版画、絵など様々な作品が展示されました。

作品を観た児童たちからは「この生き物初めて知った」「6年生の版画そっくりだね」と言った声が聞かれました。次はどんなアートフェスタになるのか今から楽しみです。



## 生徒会主催あいさつ運動 中部中学校

「3学年一緒にあいさつ運動ができる機会を増やしたい」

「あいさつを通して、活気ある学校をつくりたい」「あいさつ運動で、3年生への感謝の気持ちを伝えたい」——このような生徒たちの思いから、生徒会があいさつ運動を企画しました。



1月、2月の全校集会が行われる週をあいさつ運動週間とし、登校時間帯に校門や昇降口付近で活動しました。また、これまでは生徒会役員や代議員など限られた生徒しか参加できませんでしたが、今回は誰でも自由に参加できる運動となりました。

運動期間中、たくさんの生徒が活動に参加し、あいさつの輪を広げることができました。あいさつ運動を通して、「中中っていいな」「中中っていいよね」と自分たちが思える、周りからもそう思ってもらえる「誇れる学校」を築いていきます。



## 文化祭



### 神山小学校

神山小学校では、3学期に「創り、伝え、ひびかせよう 1000人の色を」のスローガンのもと、文化祭を実施しました。

1・3・5年生は、創造力豊かに表現した作品を展示する作品展を行い、2・4・6年生は、学習したことを発表する活動を通して、理解を深めたり広げたりし、表現力をより高めることをめざして学習発表会を行いました。



特に、学習発表会は、今年度が最後ということもあり、どの学年の子も一層力を入れて取り組んでいるようでした。



参観された保護者の方々には、作品展では一人一人がそれぞれの工夫を凝らしつくりあげた作品を、学習発表会では生き生きと表現する姿を見ていただくことができました。

